

TELEGRAMAS Y TELEFONEMAS

DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

Los artículos del "Diario Universal", Madrid 6, á las 6:15 tarde.

El Diario Universal publica el octavo artículo con declaraciones del Sr. Canalejas. Está dedicado al orden público, y dice, entre otras cosas:

«Los periódicos de la derecha, y especialmente La Epoca, acusan al gobierno de debilidad para con los republicanos. El gobierno ha sido enérgico cuando ha llegado la hora. Cruel, nunca. Ha concedido cuanto no ha redimido en desmoronar de la fuerza pública ni en viliendo ó en la autoridad. En dos años ha autorizado 10.000 mitines. Excepto en Cullera, no se han registrado desórdenes graves.

La Epoca cree que se quiere un grave daño al orden existente con esta política. Seguramente no sportarían los conservadores una hoja de retroactiva á su conducta si á comparáramos el partido liberal no ha solicitado el apoyo de los republicanos. No es el partido conservador, son los periódicos de dicho partido, más destemplados que los radicales, los que acusan á los liberates de deslealtad al Trono y de dejar que se barren los ciemientos del orden social, no resolviendo los problemas entre patronos y obreros en favor de estos últimos.

Elogia al Rey, que ha recorrido todas las provincias, enterándose de sus necesidades y aspiraciones. En Barcelona y en Valencia, la monarquía ha ganado adeptos.

Vendrá el partido conservador y habrá de seguir esta política de templanza. Si se inspira en La Epoca hará más daño al Trono y al país que todos los enemigos juntos.»

La cuestión obrera en Asturias

Madrid 6, á las 6:30 tarde.

Oviedo.—Los cocheros de punto preparan la huelga para las próximas fiestas. Los ebánistas han pedido aumento de salario.

Los obreros de Mieres pidieron al patrono D. Inocencio Fernández que aumentara el precio del destajo en el interior de la mina de que es propietario. El Sr. Fernández manifestó que abandonarían el negocio antes que acceder.

Se agrava la situación en la fábrica Duro Felguera. Los obreros se oponen á que los empleados realicen determinados servicios en el interior de la fábrica. Ha sido concentrada la Guardia civil.

La mañana del presidente

Madrid 6, á las 6:45 tarde.

El jefe del gobierno estuvo esta mañana trabajando en el ministerio de la Gobernación. Recibió varias visitas y confirió por teléfono con el Sr. García Prieto, quien le dijo que no ocurría ninguna novedad.

El Sr. Barroso hizo la misma manifestación á los periodistas, á los cuales recibió por encargo del presidente.

Dijo también el Sr. Barroso que el Sr. Canalejas se proponía marchar esta tarde á Otero para proseguir de allí su viaje á San Sebastián, pero por tener que ultimar algunos asuntos no saldrá de Madrid hasta mañana por la tarde.

La acción gallega

Madrid 6, á las 7:10 tarde.

El ex-director de El Debate, Sr. Basilio Alvarez visitó al Sr. Canalejas para entregarle las conclusiones aprobadas en el mitin de Rivadavia por la acción gallega.

El Sr. Canalejas dijo que para la redención de los foros presentará en breve el correspondiente proyecto de ley, y respecto de la revisión arancelaria ofreció estudiar el asunto como su importancia merece.

Lo de las Mancomunidades le parece bien al Sr. Canalejas.

Agresión en un tren

Madrid 6, á las 7:25 tarde.

El gobernador civil de Lugo telegrafía lo siguiente:

«Entre las estaciones de Puebla de San Julián y La Fosa subió un desconocido al estribo de un vagón del tren. El guardafreno quiso impedirlo, pero el desconocido le desarmó un tiro, hiriéndolo en la cabeza. El demás personal del tren trató de defender á su compañero, pero el desconocido huyó amparado por un grupo de segadores que esgrimieron sus hoces contra los empleados. El herido fue curado de primera intención en Lugo, prosiguiendo su viaje á Coruña. Salieron fuerzas de la Benemérita en persecución de los agresores.»

Noticia desmentida

Madrid 6, á las 7:40 tarde.

Es inexacta la noticia publicada por algunos periódicos de que cuando regrese el presidente del Consejo de Estado, se resolverán los expedientes de créditos de obras públicas pedidos por el ministro de Fomento.

El Sr. Villanueva ha asegurado que ni en el Consejo de Estado ni en el ministerio de Hacienda, existe ninguna petición de crédito de su departamento pendiente de resolución.

Noticias de San Sebastián

Madrid 6, á las 9:10 noche.

Según dicen de San Sebastián, en el ministerio de jornada hubo hoy recepción diplomática, que estuvo muy concurrida.

Después, el Sr. García Prieto recibió á los periodistas, á quienes manifestó que había recibido un telegrama del Sr. Canalejas anunciándole su viaje á San Sebastián para el lunes, con objeto de asistir el martes á la inauguración del Congreso Internacional de la Tuberculosis, y que el día de clausura lo pronuncie el ministro.

El Sr. Canalejas regresará á Madrid el miércoles.

Interrogado el Sr. García Prieto por un periodista francés sobre si es cierta la noticia de que España ha pedido la destitución de El Raisuli, contestó:

«Este es el infundido del día. El Raisuli se trasladó á Tánger para conferenciar con el Sr. de Negocios de España Sr. López Rodríguez y allí han llegado también á bordo del navío Almirante Lobo, el coronel Silva y el Sr. Zugasti.

Añadió el ministro que espera unos datos sobre las Aduanas de Marruecos para la primera reunión que celebre la comisión internacional que entiende en ello. Conferenciará con el ministro de Educación, Cultura y Deporte

Acercos de la terminación del Tratado con Francia, expresó su creencia de que se firmará antes de la salida de la Corte para Madrid.

Uno de los periodistas preguntó si podría ocurrir que aunque se marchen los Reyes se quede en San Sebastián el ministro, á lo que contestó éste que no, pues ha de asistir con sus compañeros de gabinete á las fiestas del centenario de Cádiz.

—El Rey es esperado el domingo en San Sebastián de regreso de los Picos de Europa.

El cuarto día de las fiestas de las Cortes de Cádiz irá Su Majestad. Visitará las ciudades de Jerez y Puerto de Santa María.

Los Príncipes de Baviera

Madrid 6, á las 9:25 noche.

El Príncipe Luis Fernando de Baviera, la Infanta doña Paz y su hija, la Princesa Pilar, han salido en automóvil de su palacio para realizar una excursión por Francia y España.

Los Príncipes se proponen llegar el 11 á Salamanca, donde al día siguiente se celebrará la anunciada fiesta de la belleza en honor de las jóvenes que resultaron premiadas en el último Concurso.

La Princesa Pilar será la Reina de la fiesta. Desde Salamanca vendrán los Príncipes directamente á Madrid, donde permanecerán unos días, pues la Infanta doña Paz se propone asistir al próximo alumbramiento de la Infanta María Teresa.

Los Príncipes de Baviera se hospedarán en el palacio de sus hijos.

Sobre el motín de Brazuelo de Astorga

Madrid 6, á las 9:35 tarde.

El Sr. Villanueva ha telegrafiado al gobernador civil de León pidiéndole noticias acerca del motín del vecindario de Brazuelo de Astorga, motivado por la presencia de un delegado de Fomento que se presentó allí sin autorización.

El ministro preguntó si en aquel pueblo existen póstos, pues en caso afirmativo, se explicaba la presencia del delegado. Pero como la contestación ha sido negativa, y como no hay orden alguna para que se presente en aquel pueblo ningún funcionario ministerial, cree se trata de algún vivo que, fingiéndose empleado, ha tratado de sacar los cuartos al Ayuntamiento.

El Rey en los Picos de Europa

Madrid 6, á las 10:15 noche.

Los despachos recibidos hoy de Potes dando noticias de la caería regia en los Picos de Europa, dicen que anoche los aristocráticos cazadores, en un momento de buen humor, organizaron una banda, cuyos instrumentos eran ollas, caecerolas y otros utensilios de la cocina, y con la venia del Rey, dieron una serenata al caballero y montero mayor de Su Majestad, señor marqués de Viana, que se había acostado pronto por hallarse muy cansado. No hay que decir que la ocurrencia fué muy celebrada.

Hoy, al amanecer, pudieron los cazadores contemplar el fenómeno que los naturales del país llaman «estar en tela».

Una especie de nube cubrió el valle de Liébana, que aparecía como un inmenso mar. El Rey no pudo admirar el fenómeno, pues estaba descansando.

Su Majestad se levantó á las once; verificóse el almuerzo, y á la una de la tarde se trasladaron los cazadores á los puestos. Uno de los más próximos al campamento real, en la Llorosa, lo ocuparon el marqués de Villaviciosa de Asturias y el Sr. Bustamante, los dos que por haber recorrido muchas veces aquellos montes, conocen mejor, sin duda alguna, la caza del rebeco, que resulta muy difícil, por la ligereza pasmosa de estos animales, y sobre todo por los saltos inverosímiles que dan, lo cual hace que casi nunca se les pueda tirar.

Al lado de la Llorosa tenía su puesto el Monarca.

A las dos y media sonaron los primeros tiros.

La huelga de ferroviarios

Madrid 6, á las 10:30 noche.

El Sr. Barroso ha celebrado esta noche una larga conferencia telefónica con el gobernador civil de Barcelona Sr. Portela, enterándose de lo ocurrido y acordando en el mitin de ferroviarios que esta noche se ha celebrado en la capital de Cataluña.

Los obreros y empleados de la Compañía Madrid-Zaragoza-Alicante, que se mostraban reacios á la huelga, son ahora sus más entusiastas partidarios, á pesar de lo cual se cree que no llegará á plantearse.

Los de Gerona son contrarios al paro, habiéndose limitado á reclamar aumento de salario por el de horas de servicio en virtud del cambio de horarios. La Compañía se muestra favorable á esta petición.

Todo hace suponer que la huelga no se planteará; pero si se declarara sería solucionada fácil y brevemente, dada las divergencias de criterio que existe entre los obreros y la actitud de la Compañía.

De Marruecos

Madrid 6, á las 10:45 noche.

Liautey y el gobierno francés

Tánger.—Liautey participó á su gobierno que ha recibido algunos mensajes procedentes de Marrakesh, y transmitidos por el coronel Mangin.

Dichas comunicaciones proceden: una del comisario Fivri, que quedó solo en casa de Hadj Hani, el cual hace observar que el momento sería especialmente favorable para intentar la liberación de los franceses prisioneros, y las otras de Muley Redind y diferentes kaidas. Todas insisten sobre la oportunidad de una marcha inmediata contra Marrakesh, por razón del descontento general que reina, á causa del proceder de Muley Hiba, cuya situación está muy cuartada.

En dichas comunicaciones se pide con insistencia que las tropas francesas avancen hasta Sída-Bu-Pthman, á 30 kilómetros al Norte de Marrakesh, á fin de prestar apoyo á la población y ayudarla á echar á El Hiba.

Los mencionados mensajes están igualmente de acuerdo sobre el punto de que las mehallas conducidas por El Hiba fueron completamente disueltas por la acción del coronel Mangin.

Ataque á una diligencia francesa

Madrid 7, á la 1:15 madrugada.

Dicen de París que se confirma la exactitud de los informes sobre el ataque de una diligencia francesa, por varios indígenas en la orilla derecha del Muluya.

El hecho ocurrió como sigue: La diligencia que presta el servicio de Uxden á Taurit, se hallaba cerca de este último punto. En una revuelta del camino, quince marroquíes dispararon bruscamente sus fusiles contra el carruaje; el cochero fugió los caballos, y un gendarme que viajaba en el vehículo, disparó su revólver sobre los asaltantes, á cuya circunstancia se debe que no pudieran estos conseguir su propósito, que era seguramente robar la diligencia. Los dos caballos del carruaje resultaron heridos, y fallecieron al llegar á Taurit.

Las autoridades militares practican gestiones para descubrir á los autores.

Noticias de Melilla.—Fuga de penados

Madrid 7, á las 2:30 madrugada.

Anoche, en las inmediaciones del cuartel del zooo se hicieron algunos disparos contra dos moros contrabandistas que eran perseguidos, y que lograron huir.

La banda de música del regimiento de Guadalajara saldrá el sábado para Alhucemas, con objeto de asistir á las fiestas que se preparan en dicha isla.

Dos cocheros rifeños hoy en la puerta de Santa Bárbara, resultando gravemente herido de una cuchillada José Sánchez Morales.

Participan de Ceuta que dos penados, llamados Simón Robledo Sánchez y Francisco Iborry Barón, que estaban condenados á cadena perpétua, se fugaron hoy rompiendo el techo del calabozo.

Por el orificio que hicieron lograron salir á la azotea, y desde allí, con ayuda de unas cuerdas, se deslizaron á lo largo de la muralla, sin ser vistos.

Se supone que se habrán escondido en el monte Hacho, pues el temporal de Levante impide la fuga por mar, y el campo exterior, hasta cerca de Tetuán, se halla vigilado por la Guardia civil y las tropas que guardan las posiciones.

Lo que piensa Francia

Tánger.—Se asegura que Francia piensa elevar el contingente de tropas en Marruecos á 125.000 hombres, cifra que considera suficiente para acabar en poco tiempo con los rebeldes, pues permitirá guarnecer fuertemente las poblaciones del Imperio y organizar numerosas columnas que recorran el territorio, castigando á los rebeldes.

Noticias de Palma

Palma de Mallorca.—Ha salido para realizar un crucero por el Mediterráneo el cañonero «Nueva España».

Procedente de Malta ha fundado en este puerto el contratorpedero inglés «Husar», aviste de la escuadra inglesa del Mediterráneo, que llegará esta noche.

Vuelta al trabajo

Murcia.—Hoy entraron al trabajo los obreros huelguistas de Mazarrón.

Robo sacrilego

Ferrol.—En el pueblo de Vinero ha sido robada la iglesia parroquial. Los ladrones se apoderaron de cuantos objetos de valor había allí. Como se ha comprobado que para entrar en el templo no han violentado ninguna puerta, se supone que permanecieron ocultos en el interior hasta que cerraron la iglesia.

El conde de Romanones

San Sebastián.—El conde de Romanones, que marchó ayer á Biarritz, regresó hoy á San Sebastián y marchará á Santander dentro de dos ó tres días.

La Reina doña Victoria

Santander.—La Reina doña Victoria se reunirá aquí con el Rey, embarcando mañana en el «Giralda», que zarpará por la tarde.

Incendio.—Sentencia

Bilbao.—Esta madrugada se declaró un incendio formidable en la casa núm. 44 de la calle de Utrubio, donde hay establecido un almacén de sosa. La casa quedó destruída.

Tres familias de obreros, que tenían á sus hijos durmiendo, pudieron salvarse cuando las llamas ya invadían las habitaciones. Los infelices obreros han perdido todo su ajuar, quedando en la miseria. Las pérdidas se calculan en 20.000 pesetas.

Se ha visto el proceso instruído contra el capitán del regimiento de Garelano D. José Castelló, que mandaba la guardia del fuerte cuando se escapó el hé, huyendo á América, un místico militar, que fué detenido por haber gritado ¡viva la República! en un mitin en el Euzkalduna.

El capitán general ha aprobado la sentencia de cuatro meses de arresto que se impuso al citado capitán.

De BARCELONA

Barcelona 6, á las 11:50 noche.

Para tratar de una huelga.—Fallecimiento.—La familia de Ferrer Guardia.—El Sr. González Solesio.—Dos heridos.—Los ferroviarios.—Al Congreso contra la tuberculosis.—Más de los ferroviarios.—Para reformas en el local.—La cuota militar.—Movimiento de buques.

La Sociedad de Estampadores-Calcedores celebró una reunión para tratar de la huelga que sostienen los obreros de la fábrica de Archs, á la que asistieron unos 800.

—En el Hospital Clínico ha fallecido la niña Eulalia Ninamia, herida anteanoche en San Martín de Provensals por los disparos que hizo un grupo de huelguistas en la fábrica de Archs, contra un tiro de la víctima, obrero exquil.

La desgraciada niña era hija de un agente de Seguridad.

Han sido detenidos cinco huelguistas como presuntos autores de éste y otros atentados.

—Procedente de Londres y París llegaron á Llausá (Gerona), dirigiéndose luego á su finca del Mas de Germland de Montag, D. José Ferrer Guardia, hermano del fusilado, con su hijo y la madre de éste, Leopoldina Bonad. Acompañados unos periodistas ingleses.

Antes de final de mes vendrán á establecerse en Barcelona.

—Encuéntrense aquí D. Ismael González Soleisio, administrador de Correos de esa ciudad, que ha venido á curarse de una afección á la vista que padece.

—Dos obreros que trabajaban en una mina del canal de la fábrica de los Sres. Gorba é hijos, en el término de Calders, fueron alcanzados por la explosión de un barrero, resultando ambos heridos de gravedad.

—El gobernador ha desmentido la noticia que dieron algunos periódicos de que varias locomotoras que salieron ayer tarde de la Estación de Francia, llevaban en la parte delantera un rótulo con una inscripción que decía: «Viva la huelga».

Hablando de la agitación que adviértese entre los ferroviarios, dijo que no atreviase á adelantar juicio acerca del resultado, hasta saber lo acordado en la reunión que se está celebrando esta noche en el teatro del Triunfo, pues es imposible formar opinión.

—Mañana marchará á San Sebastián el concejal Sr. Arola, con objeto de asistir en representación del Ayuntamiento al segundo Congreso Internacional contra la tuberculosis.

—En la reunión que están celebrando en el teatro del Triunfo los ferroviarios, el local está rebosante. El gentío por los alrededores es grande. Fuerzas de la Guardia civil y policía vigilan.

La reunión resulta muy movida. Se exteriorizan tres criterios: uno de ellos es presentar las reclamaciones á las Compañías, concediéndoles un plazo prudencial para que las contesten, reuniéndose según la contestación para adoptar acuerdos; otro es formular las reclamaciones amenazando con la huelga en el caso de que no sean atendidos dentro del plazo que se fija, y el último, el declararse inmediatamente en huelga.

Parece que el criterio más generalizado es el segundo.

En caso de adoptarse el acuerdo de la huelga, telegrafiaré.

—Ha sido clausurado el Círculo La Rabasada; dícese que para introducir reformas en el local.

—Barcelona ha contribuido con 1.215.500 pesetas por la redención del primer período de servicio activo, correspondiente á 1.820 reclusos.

—Durante el día de hoy entraron en nuestro puerto las embarcaciones siguientes:

«Mahón», «Jaime II», «San José», «Fernando Pío», «Matias Bayo», «Karim», «Villa de Solfer», «Francolí», «Citta di Torino» y «Montevideo».

Zarparon las siguientes:

«Grao», «Citta di Milano», «Villa de Solfer» y «Jaime II».

Noticias de Palma

Palma de Mallorca.—Ha salido para realizar un crucero por el Mediterráneo el cañonero «Nueva España».

Ataque á una diligencia francesa

Madrid 7, á la 1:15 madrugada.

Dicen de París que se confirma la exactitud de los informes sobre el ataque de una diligencia francesa, por varios indígenas en la orilla derecha del Muluya.

Noticias de Melilla.—Fuga de penados

Madrid 7, á las 2:30 madrugada.

Anoche, en las inmediaciones del cuartel del zooo se hicieron algunos disparos contra dos moros contrabandistas que eran perseguidos, y que lograron huir.

Lo que piensa Francia

Tánger.—Se asegura que Francia piensa elevar el contingente de tropas en Marruecos á 125.000 hombres, cifra que considera suficiente para acabar en poco tiempo con los rebeldes, pues permitirá guarnecer fuertemente las poblaciones del Imperio y organizar numerosas columnas que recorran el territorio, castigando á los rebeldes.

Noticias de Palma

Palma de Mallorca.—Ha salido para realizar un crucero por el Mediterráneo el cañonero «Nueva España».

Vuelta al trabajo

Murcia.—Hoy entraron al trabajo los obreros huelguistas de Mazarrón.

Robo sacrilego

Ferrol.—En el pueblo de Vinero ha sido robada la iglesia parroquial. Los ladrones se apoderaron de cuantos objetos de valor había allí. Como se ha comprobado que para entrar en el templo no han violentado ninguna puerta, se supone que permanecieron ocultos en el interior hasta que cerraron la iglesia.

El conde de Romanones

San Sebastián.—El conde de Romanones, que marchó ayer á Biarritz, regresó hoy á San Sebastián y marchará á Santander dentro de dos ó tres días.

La Reina doña Victoria

Santander.—La Reina doña Victoria se reunirá aquí con el Rey, embarcando mañana en el «Giralda», que zarpará por la tarde.

Incendio.—Sentencia

Bilbao.—Esta madrugada se declaró un incendio formidable en la casa núm. 44 de la calle de Utrubio, donde hay establecido un almacén de sosa. La casa quedó destruída.

Tres familias de obreros, que tenían á sus hijos durmiendo, pudieron salvarse cuando las llamas ya invadían las habitaciones. Los infelices obreros han perdido todo su ajuar, quedando en la miseria. Las pérdidas se calculan en 20.000 pesetas.

Se ha visto el proceso instruído contra el capitán del regimiento de Garelano D. José Castelló, que mandaba la guardia del fuerte cuando se escapó el hé, huyendo á América, un místico militar, que fué detenido por haber gritado ¡viva la República! en un mitin en el Euzkalduna.

El capitán general ha aprobado la sentencia de cuatro meses de arresto que se impuso al citado capitán.

De BARCELONA

Barcelona 6, á las 11:50 noche.

Para tratar de una huelga.—Fallecimiento.—La familia de Ferrer Guardia.—El Sr. González Solesio.—Dos heridos.—Los ferroviarios.—Al Congreso contra la tuberculosis.—Más de los ferroviarios.—Para reformas en el local.—La cuota militar.—Movimiento de buques.

Noticias de Palma

Palma de Mallorca.—Ha salido para realizar un crucero por el Mediterráneo el cañonero «Nueva España».

Vuelta al trabajo

Murcia.—Hoy entraron al trabajo los obreros huelguistas de Mazarrón.

Robo sacrilego

Ferrol.—En el pueblo de Vinero ha sido robada la iglesia parroquial. Los ladrones se apoderaron de cuantos objetos de valor había allí. Como se ha comprobado que para entrar en el templo no han violentado ninguna puerta, se supone que permanecieron ocultos en el interior hasta que cerraron la iglesia.

El conde de Romanones

San Sebastián.—El conde de Romanones, que marchó ayer á Biarritz, regresó hoy á San Sebastián y marchará á Santander dentro de dos ó tres días.

La Reina doña Victoria

Santander.—La Reina doña Victoria se reunirá aquí con el Rey, embarcando mañana en el «Giralda», que zarpará por la tarde.

Incendio.—Sentencia

Bilbao.—Esta madrugada se declaró un incendio formidable en la casa núm. 44 de la calle de Utrubio, donde hay establecido un almacén de sosa. La casa quedó destruída.

Tres familias de obreros, que tenían á sus hijos durmiendo, pudieron salvarse cuando las llamas ya invadían las habitaciones. Los infelices obreros han perdido todo su ajuar, quedando en la miseria. Las pérdidas se calculan en 20.000 pesetas.

Se ha visto el proceso instruído contra el capitán del regimiento de Garelano D. José Castelló, que mandaba la guardia del fuerte cuando se escapó el hé, huyendo á América, un místico militar, que fué detenido por haber gritado ¡viva la República! en un mitin en el Euzkalduna.

El capitán general ha aprobado la sentencia de cuatro meses de arresto que se impuso al citado capitán.

De BARCELONA

Barcelona 6, á las 11:50 noche.

Para tratar de una huelga.—Fallecimiento.—La familia de Ferrer Guardia.—El Sr. González Solesio.—Dos heridos.—Los ferroviarios.—Al Congreso contra la tuberculosis.—Más de los ferroviarios.—Para reformas en el local.—La cuota militar.—Movimiento de buques.

Noticias de Palma

Palma de Mallorca.—Ha salido para realizar un crucero por el Mediterráneo el cañonero «Nueva España».

Vuelta al trabajo

Murcia.—Hoy entraron al trabajo los obreros huelguistas de Mazarrón.

Robo sacrilego

Ferrol.—En el pueblo de Vinero ha sido robada la iglesia parroquial. Los ladrones se apoderaron de cuantos objetos de valor había allí. Como se ha comprobado que para entrar en el templo no han violentado ninguna puerta, se supone que permanecieron ocultos en el interior hasta que cerraron la iglesia.

El conde de Romanones

San Sebastián.—El conde de Romanones, que marchó ayer á Biarritz, regresó hoy á San Sebastián y marchará á Santander dentro de dos ó tres días.

La Reina doña Victoria

Santander.—La Reina doña Victoria se reunirá aquí con el Rey, embarcando mañana en el «Giralda», que zarpará por la tarde.

Incendio.—Sentencia

Bilbao.—Esta madrugada se declaró un incendio formidable en la casa núm. 44 de la calle de Utrubio, donde hay establecido un almacén de sosa. La casa quedó destruída.

Tres familias de obreros, que tenían á sus hijos durmiendo, pudieron salvarse cuando las llamas ya invadían las habitaciones. Los infelices obreros han perdido todo su ajuar, quedando en la miseria. Las pérdidas se calculan en 20.000 pesetas.

Se ha visto el proceso instruído contra el capitán del regimiento de Garelano D. José Castelló, que mandaba la guardia del fuerte cuando se escapó el hé, huyendo á América, un místico militar, que fué detenido por haber gritado ¡viva la República! en un mitin en el Euzkalduna.

El capitán general ha aprobado la sentencia de cuatro meses de arresto que se impuso al citado capitán.

Noticias de Palma

Palma de Mallorca.—Ha salido para realizar un crucero por el Mediterráneo el cañonero «Nueva España».

Procedente de Malta ha fundado en este puerto el contratorpedero inglés «Husar», aviste de la escuadra inglesa del Mediterráneo, que llegará esta noche.

Vuelta al trabajo

Murcia.—Hoy entraron al trabajo los obreros huelguistas de Mazarrón.

Robo sacrilego

Ferrol.—En el pueblo de Vinero ha sido robada la iglesia parroquial. Los ladrones se apoderaron de cuantos objetos de valor había allí. Como se ha comprobado que para entrar en el templo no han violentado ninguna puerta, se supone que permanecieron ocultos en el interior hasta que cerraron la iglesia.

El conde de Romanones

San Sebastián.—El conde de Romanones, que marchó ayer á Biarritz, regresó hoy á San Sebastián y marchará á Santander dentro de dos ó tres días.

La Reina doña Victoria

Santander.—La Reina doña Victoria se reunirá aquí con el Rey, embarcando mañana en el «Giralda», que zarpará por la tarde.

Incendio.—Sentencia

Bilbao.—Esta madrugada se declaró un incendio formidable en la casa núm. 44 de la calle de Utrubio, donde hay establecido un almacén de sosa. La casa quedó destruída.

Tres familias de obreros, que tenían á sus hijos durmiendo, pudieron salvarse cuando las llamas ya invadían las habitaciones. Los infelices obreros han perdido todo su ajuar, quedando en la miseria. Las pérdidas se calculan en 20.000 pesetas.

Se ha visto el proceso instruído contra el capitán del regimiento de Garelano D. José Castelló, que mandaba la guardia del fuerte cuando se escapó el hé, huyendo á América, un místico militar, que fué detenido por haber gritado ¡viva la República! en un mitin en el Euzkalduna.

El capitán general ha aprobado la sentencia de cuatro meses de arresto que se impuso al citado capitán.

De BARCELONA

Barcelona 6, á las 11:50 noche.

Para tratar de una huelga.—Fallecimiento.—La familia de Ferrer Guardia.—El Sr. González Solesio.—Dos heridos.—Los ferroviarios.—Al Congreso contra la tuberculosis.—Más de los ferroviarios.—Para reformas en el local.—La cuota militar.—Movimiento de buques.

Noticias de Palma

Palma de Mallorca.—Ha salido para realizar un crucero por el Mediterráneo el cañonero «Nueva España».

Ataque á una diligencia francesa

Madrid 7, á la 1:15 madrugada.

Dicen de París que se confirma la exactitud de los informes sobre el ataque de una diligencia francesa, por varios indígenas en la orilla derecha del Muluya.

Noticias de Melilla.—Fuga de penados

Madrid 7, á las 2:30 madrugada.

Anoche, en las inmediaciones del cuartel del zooo se hicieron algunos disparos contra dos moros contrabandistas que eran perseguidos, y que lograron huir.

Lo que piensa Francia

Tánger.—Se asegura que Francia piensa elevar el contingente de tropas en Marruecos á 125.000 hombres, cifra que considera suficiente para acabar en poco tiempo con los rebeldes, pues permitirá guarnecer fuertemente las poblaciones del Imperio y organizar numerosas columnas que recorran el territorio, castigando á los rebeldes.

Noticias de Palma

Palma de Mallorca.—Ha salido para realizar un crucero por el Mediterráneo el cañonero «Nueva España».

Vuelta al trabajo

Murcia.—Hoy entraron al trabajo los obreros huelguistas de Mazarrón.

